

Penthouse de 2 dormitorios único e increíblemente elegante



Referencia: 8583
Localidad: Los Cristianos
Complejo: El Rincón
Tipo: Apartamento (Ático)
Situación: **Vendido**
Precio: €800,000

Dormitorios: 2
Baños: 2
Interno (m2): 143 m²
Terraza (m2): 48 m²
Nivel del suelo: 4

Clase de Eficiencia Energética:



- **Comunidad:** Piscina para Niños, Jardín Comunitario, Piscina Comunitaria, Complejo Cerrado, Ascensor, Comunidad Bien Cuidada
- **Decoración:** Estantes Empotrados, Armarios Empotrados, Completamente Amueblado, En perfecto estado, Accesorios de Lujo, Estilo Moderno, Vivienda Amplia, Decoración con estilo
- **Exterior:** Terrazas soleadas
- **Localidad:** Cerca del Golf, Cerca de Pista de Tenis, Buen Acceso por Carretera, Cerca de entretenimiento, Urbanización Popular, Zona Tranquila, Muy cerca de la playa, Muy cerca de restaurantes, Muy cerca de comercios, Muy cerca del centro
- **Habitaciones:** Baño En-Suite, Cocina con comedor, Salón / Comedor
- **Vistas:** Montaña, Parcial al Mar

Penthouse de 2 dormitorios único e increíblemente elegante

Clear Blue Skies tiene el honor de ser el único agente inmobiliario de este ático absolutamente único de dos dormitorios en el atractivo complejo de El Rincón en Los Cristianos, en el sur de Tenerife.

Los Cristianos es uno de los dos centros turísticos originales del sur de Tenerife, junto a Playa de las Américas, y se puede caminar continuamente entre ambos, a lo largo del hermoso paseo marítimo. Los Cristianos, anteriormente un pueblo de pescadores, es ahora una importante ciudad turística, y cuenta con todo tipo de restaurantes, bares, tiendas, supermercados adyacentes a su playa de Las Vistas, y el puerto donde se puede tomar un ferry rápido a las otras islas Canarias de La Gomera, El Hierro y La Palma. La autopista TF1 pasa cerca de Los Cristianos, por lo que la ciudad está a solo 15-20 minutos del aeropuerto de Tenerife Sur.

El Rincón es un atractivo y bien cuidado complejo de apartamentos desarrollado alrededor de tres piscinas comunitarias, incluida una para niños, y cuenta con hermosas zonas de paseo y jardines. Está ubicado en la esquina este de Los Cristianos; un lugar tranquilo pero cerca de todos los servicios que Los Cristianos tiene para ofrecer y a un corto paseo del paseo marítimo.

Esta impresionante e increíblemente espaciosa propiedad en el último piso se ha convertido a partir de dos propiedades originales de un dormitorio, lo que la hace completamente única dentro del complejo. La conversión se ha llevado a cabo con los más altos estándares utilizando materiales de primera calidad y acabados increíblemente elegantes. En el interior, la propiedad ahora cuenta con un área de entrada con un cómodo espacio de almacenamiento, una lujosa área de cocina de planta abierta con electrodomésticos integrados, elegantes unidades blancas y encimeras y una gran isla central con asientos tipo taburete de bar, lo que la convierte en el lugar perfecto para una cena familiar informal. La sala de estar y el comedor son nuevamente de un tamaño muy agradable y se presentan en un estilo moderno pero cómodo, incluso incluyen una chimenea decorativa para agregarle un ambiente hogareño. Ambos dormitorios son de muy buen tamaño, tienen armarios empotrados y acceso a la terraza, mientras que el principal también tiene un hermoso baño privado que cuenta con una ducha a ras de suelo y una bañera de esquina. Hay un segundo baño familiar con unidad de lavabo doble y ducha a ras de suelo y nuevamente presentado en el mismo estilo moderno impecable. Externamente, la propiedad se beneficia de dos grandes terrazas que juntas suman cerca de 50m², lo que significa que hay un amplio espacio para cenar al aire libre, relajarse y tomar el sol mientras disfruta de la vista abierta a la montaña y la vista lateral al mar.

Además, esta propiedad, magníficamente ubicada y bellamente decorada, disfruta de dos plazas de aparcamiento subterráneo, ambas con trastero, y se vende con mobiliario de calidad y estilo incluido. Se encuentra en perfectas condiciones y sería un espacio habitable perfecto para residentes o una maravillosa casa de vacaciones de lujo. Esta impresionante propiedad sin duda atraerá mucha atención, así que póngase en contacto con Clear Blue Skies como agente exclusivo en nuestra amable oficina en Fañabé Plaza para obtener más detalles o para concertar una visita acompañada.

Descargo de responsabilidad: El material proporcionado en esta presentación se basa en información proporcionada por terceros que creemos que son confiables, sin embargo, no podemos garantizar que sea completo o 100% exacto, por lo que no se debe confiar en él como tal. Se recomienda a los posibles compradores que reciban el asesoramiento legal adecuado con respecto a estos asuntos.

